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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 071 /2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, se a leitura dos hidrômetros de água, estão sendo feitas 

mensalmente nas residências. Qual é a empresa responsável pela leitura e 

Porque o telefone do Departamento de Água e Esgoto (DAE), não atende quando 

a população liga? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Muitos moradores estão questionando o valor exorbitante que estão 

recebendo na conta de água. Outra questão é como está sendo feita a leitura dos 

hidrômetros. Eles relatam que a leitura não está sendo feita mensalmente, como 

deveria.  

Há relatos de moradores, que tiveram o valor triplicado na conta. 

Outra reclamação é o telefone do DAE, segundo eles, toda vez que precisam ligar o 

telefone toca até cair e ninguém atende.  Quais medidas serão adotadas para a 

população que está sendo prejudicada, principalmente neste momento tão complicado 

de uma pandemia.  

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 23 de fevereiro de 2021. 

a. VEREADOR WANDERLEY FILHO 

VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


